

# Steckbrief

<b>Name:</b>	August Wanninger
<b>Geboren:</b>	27.01.1966
<b>Beruf:</b>	Leiter Nachhaltigkeit & Innovation
<b>Familienstand:</b>	verheiratet
<b>Heimat:</b>	Schlatzendorf - Viechtach

Gebor(g)en in Viechtach und aufgewachsen in Schlatzendorf, bin ich meinen Wurzeln treu geblieben und nie aus dem Bayerischen Wald weggegangen. Als Leiter Nachhaltigkeit & Innovation, bei der Firma LINHARDT, hatte und habe ich aber die Gelegenheit weltweit Kontakte zu vielen verschiedenen Menschen und Kulturen zu knüpfen und andere Länder kennenzulernen. Eine interessante und inspirierende Erfahrung, welche mir aber auch zeigt, wie schön und lebenswert es bei uns in Viechtach ist.

## Meine Themen

### **Funktionierende Infrastrukturen**

Eine funktionierende Infrastruktur (Wasser, Abwasser, Energie, Internet, Straßen) ist die Basis für ein gutes Leben in der Heimat. Außerdem sind Schulen, Kindergärten, Gesundheitswesen und Pflegeeinrichtungen wichtig für die Daseinsvorsorge. Diese Einrichtungen sind zu erhalten, zu modernisieren und wenn nötig auszubauen.

### **Wirtschaft und Finanzen**

Wir müssen Rahmenbedingungen schaffen, die es unserer heimischen Wirtschaft ermöglicht, erfolgreich zu sein und zu wachsen. Dies ist die Grundlage für solide Finanzen im Stadthaushalt.

### **Gesellschaft und Vereine**

Ohne das Ehrenamt funktioniert unsere Gesellschaft nicht. Im Rahmen unserer Möglichkeiten sind unsere Vereine, welche sich für unsere Gesellschaft unermüdlich engagieren, zu fördern, um damit den Zusammenhalt in der Bevölkerung zu festigen.

### **Offenes Ohr – offene Kommunikation**

Wir müssen zuhören, was die Bürger sagen, klug abwägen und dann handeln. Transparenz in unseren Entscheidungen ist deshalb das A und O. Wir werden nicht jeden Wunsch erfüllen können, sollen dann aber erklären, warum Entscheidungen so zustande gekommen sind.

## Meine Statements

Ich stehe für **nachhaltiges Wirtschaften**.

Ich stehe für **Gesellschaftspolitik**.

***Ich stehe für Viechtach.***

## Warum man mich wählen sollte.

In vier Wahlperioden als Stadtrat konnte ich viel Erfahrung sammeln, wie kommunale Verwaltung läuft, welche Themen ständig auf der Tagesordnung sind und wie der Haushalt funktioniert. Mein Augenmerk liegt auf vernünftigem Wirtschaften. In Zeiten von immer knapperen Kassen müssen wir uns genau überlegen, wie wir unser Geld sparsam und doch

gezielt zukunftsorientiert für die Bürger Viechtachs einsetzen. Dazu dürfen unbequeme Fragen gestellt werden. Immer im Sinne einer guten und nachhaltigen Entwicklung der Stadt.

## Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Hans Greil kenne ich schon viele Jahre aus dem Vereinsleben und seit 12 Jahren als Stadtratskollegen und 2. Bürgermeister. Es ist seine ruhige, ausgleichende und doch humorvolle Art, die ich an ihm schätze. Er versteht es, alle Beteiligten mit einzubeziehen und mitzunehmen. Er verspricht nichts, was er nicht halten kann, und kommuniziert offen, transparent und frühzeitig. Entscheidungen werden nicht einsam, sondern miteinander getroffen. Ein seriöser Kandidat, der alle notwendigen Voraussetzungen mit sich bringt. Dass er es kann, hat er die letzten Jahre schon bewiesen.